

Prix Carbet : les lycéens font leur choix

Vendredi 05 février 2016



Les délégués des huit établissements participant au prix Carbet des lycéens ont animé le débat autour des livres éligibles hier, sur la scène de l'Encre. Ils ont livré leurs impressions sur les différents ouvrages qu'ils ont lus ces derniers mois.

180 lycéens, venus de huit établissements, étaient réunis hier à Cayenne pour choisir les livres qu'ils défendront en Guadeloupe, à la fin du mois, dans le cadre du prix Carbet des lycéens.

Parmi les six livres pré-sélectionnés pour le prix Carbet des lycéens, quatre sont sortis du lot au terme des débats : Je suis vivante de Kettly Mars, Des vies cassées de H. Nigel Thomas, Les réputations de Juan Gabriel Vasquez et Le bout du monde est une fenêtre d'Emmelie Prophète. Les délégués des différents lycées de Guyane iront en Guadeloupe fin février pour élire le lauréat.